

2024 Herbstpromotion Teilnahmebedingungen

Registrierte Best Western Rewards® („BWR®“)-Mitglieder („Rewards Mitglieder“), die (a) sich über www.bestwestern.de/hotel-punkte-meilen-sammeln, www.bestwestern.com/globaldoublepoints oder auf andere Weise (z. B. an der Rezeption eines Best Western®-Hotels) für diese Aktion anmelden und (b) zwischen dem 3. September 2024 und dem 18. November 2024 („Aktionszeitraum“) einen qualifizierten Aufenthalt* in einem Best Western-Hotel weltweit absolvieren, erhalten anschließend doppelte Punkte**.

Die Anzahl der doppelten Punkte, die ein Rewards-Mitglied während des Aktionszeitraums sammeln kann, ist nicht begrenzt. Rewards-Mitglieder müssen BWR-Punkte („Punkte“) als bevorzugte Sammelmethode wählen. Die Registrierung für die Aktion und die BWR-Anmeldung/Mitgliedschaft sind vor dem ersten qualifizierten Aufenthalt erforderlich. Für Aufenthalte vor der Registrierung werden keine Bonuspunkte vergeben. Die BWR-Anmeldung kann unter www.bestwestern.de/hotel-punkte-meilen-sammeln, www.bestwestern.com/globaldoublepoints vorgenommen werden. Die Bonuspunkte werden zusätzlich zu den im Hotel vergebenen regulären Best Western Rewards Punkten für den Aufenthalt zentral gutgeschrieben. Punkte und Bonuspunkte werden nur auf das vom Mitglied persönlich bewohnte Zimmer vergeben, auch wenn es Teil einer Gruppe ist. Die Bonuspunkte werden nur für Aufenthalte, die tatsächlich stattgefunden haben und nicht storniert wurden, gutgeschrieben. Die Vergabe der Bonuspunkte erfolgt automatisch nach dem Aufenthalt innerhalb von ca. 2 Wochen.

Die Aktion ist nicht mit anderen Angeboten, Aktionen oder Rabatten kumulierbar. Die Aktion ist ungültig, wo sie gesetzlich verboten ist. Die Aktion kann ohne vorherige Ankündigung storniert oder geändert werden. Ergänzend zu den Teilnahmebedingungen für die Aktion gelten die allgemeinen Mitgliedsbedingungen für Best Western Rewards, einsehbar unter www.bestwestern.de/rewards.

*Ein „qualifizierter Aufenthalt“ im Sinne dieser Aktion ist definiert als ein Aufenthalt von mindestens einer Nacht in einem Hotel der Marke Best Western zu einem Preis, der zum Sammeln von Punkten berechtigt, mit Ausnahme von Aufenthalten, die über ein Online-Reisebüro oder einen Reiseveranstalter gebucht wurden, oder von Aufenthalten, die zu einem speziellen ermäßigten Preis gebucht wurden (weitere Informationen zu den Qualifikationskriterien finden Sie unter www.bestwestern.de/rewards). Qualifizierte Aufenthalte, die während des Aktionszeitraums stattfinden, müssen am oder vor dem 18. November 2024 abgeschlossen sein, um für die Aktion angerechnet zu werden.

**Doppelte Punkte im Sinne dieser Aktion bedeutet, dass Sie einen Bonus in Höhe der Basispunkte erhalten, die Sie während Ihres Aufenthalts gesammelt haben.

Each Best Western® property is independently owned and operated. Best Western and the Best Western marks are service marks or registered marks of Best Western International, Inc. ©2024 Best Western International, Inc. All rights reserved.

2024 Fall Promotion Terms and Conditions

Best Western Rewards® (“BWR®”) members (“Rewards Member(s)”) who (a) register for this promotion on www.bestwestern.com/globaldoublepoints, www.bestwestern.de/hotel-punkte-meilen-sammeln or as otherwise permitted (e.g., at the front desk of any Best Western® branded hotel) and (b) complete a qualified stay* between September 3, 2024 and November 18, 2024 (“Promotion Period”) at any Best Western branded hotel globally, will earn Double Points** for completion of the qualified stay.

There is no limit to the number of Double Points a Rewards Member can earn during the Promotion Period. Rewards Members’ earning preference must be set to BWR points (“Points”). Promotion registration and BWR enrollment/membership is required prior to the first qualified stay. Qualified stays completed prior to promotion registration and BWR enrollment/membership will not count towards satisfying the promotion requirements. BWR enrollment may be completed by visiting bestwesternrewards.com.

No extensions, substitutions, or replacements are available. Promotion is non-transferable. Promotion is not valid with any other offer, promotion, or discount. Promotion is void where prohibited by law. Promotion is subject to cancellation or change without notice. All BWR program rules apply. Visit bestwesternrewards.com for complete BWR program terms and conditions. Please allow two (2) weeks after the qualified stay for the Points to be posted.

** A “qualified stay” for the purpose of this promotion is defined as a stay of at least one night at any Best Western branded hotel, at a rate eligible for earning Points, with the exception of a stay booked through an online travel agency, booked through a tour operator, or booked at a special discounted rate (see BWR program rules for further information on qualifying criteria). Qualified stays that take place during the Promotion Period must be completed on or before November 18, 2024 to be counted towards the promotion.*

*** “Double Points” for the purpose of this promotion means you will earn a bonus equal to the base Points earned during your stay.*

Each Best Western® property is independently owned and operated. Best Western and the Best Western marks are service marks or registered marks of Best Western International, Inc. ©2024 Best Western International, Inc. All rights reserved.